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年年澳网“热”闹

2015年澳大利亚网球公开赛
即将于明年 1 月 17 日至 2 月 1 日
在墨尔本举行。虽然距离开赛还
有一个多月时间，但这项大满贯
赛事进行的时节，正值南半球暑
热难耐的时候，为了防止去年比
赛头一周极热天气引发的种种争
议和事端，今年澳大利亚网球公
开赛明确了“高温政策”，气温
超过40摄氏度或者湿球温度（空
气中水蒸气达到饱和时的空气温
度）超过 32.5摄氏度，赛事就将
被叫停。

2014年澳大利亚网球公开赛
的第二天（1月 14日）、第三天、

第四天和第五天，连续四天的气
温超过40摄氏度，其中最高的第
五天一度达到了 43.9摄氏度。但
是比赛却仅仅在第四天暂停了 4
个小时。不过大多数球员那一天
只休息了大约 3个小时左右，因
为根据当时执行的“高温政
策”，正在进行的比赛必须打完
正在打的那一盘。而那天倒霉的
赛会三号种子莎拉波娃，被意大
利选手科内普拖入了决胜盘，不
得不咬牙打完比赛，而那一盘比
赛一直打了将近两个小时才结
束。事实上，在连续几天的高温
下，不断有球员抱怨暑热，比赛
中也出现了球员和球童的各种不
适，当时有消息称，在比赛第三

天有 970 名球迷接受了中暑治
疗。而澳网主办方对这些呼声反
应不够迅速以及在那几天并没有
官方公布湿球温度，成为了人们
诟病的主要原因。今年澳大利亚
网球公开赛未雨绸缪，赛事主管
克雷格·蒂利表示，今年的“高温
政策”将根据天气预报，一旦气温
超过40摄氏度或者湿球温度超过
32.5摄氏度，比赛就将被叫停。

人算不如天算

新的“高温政策”取代了澳
网始于 1998 年的原“高温政
策”。在原“高温政策”中，当
值主裁对是否叫停比赛有直接权
利。像2014年澳网公开赛第五个

比赛日，在下午 4时 37分时测到
了全天最高温度 43.9摄氏度，但
因为比赛湿度很小，并且有风，
裁判员仍旧允许比赛继续进行，
而没有动用“高温政策”。如今
新的“高温政策”将叫停比赛的
权利重新交给了“天”，至少为
裁判的“叫停”权利加了一个上
限。因为虽然裁判仍旧有根据现
场情况决定是否动用“高温政
策”的权利，但上限就是40摄氏
度以及湿球温度 32.5 摄氏度。

“我们相信这有利于减少我们与
球员和裁判之间的过多的沟
通。”蒂利说，“我们征求了大量
的意见，许多顶尖球员认为现在
这个政策是最公平的。”

其他方面调整

除了“高温政策”执行权的
还政于天，澳网还对原有“高温
政策”中的一些细节进行了调
整，就比如今年初折磨了莎拉波
娃 118分钟的决胜盘鏖战，如果
发生在2015年的澳大利亚网球公
开赛当中，俄罗斯美女绝对不用
再撑那么久，因为在2015年，一旦
开始执行“高温政策”，那么正在
进行的比赛将在最近的一个双数
局后暂停。当然因为澳网给玛格
丽特球场加了顶盖，2015 年澳网
有“盖”的球场将达到三个，裁判
员可以在比赛中根据情况宣布关
闭顶棚，这也将有助于对抗暑热。

南北半球季节相反
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〖澳网·囧事〗

张稀哲加盟沃尔夫斯堡已经是板上钉钉
的事情了，只是什么时候启程前往德国的问
题。昨天，沃尔夫斯堡俱乐部总经理阿洛夫
斯表示：“引进张稀哲，首先是因为他具备这
个实力；另外一方面，这笔交易也符合沃尔夫
斯堡俱乐部的赞助商大众汽车在中国的市场
利益。”

阿洛夫斯说：“我们想要引进张稀哲，当
然会从足球角度考虑，这是一个先决条件。”
阿洛夫斯说，“同时这笔交易也符合我们的赞
助商大众汽车在中国的利益。中国有一个非
常庞大的市场，如果能有一位来自中国的优
秀球员，对大众汽车和沃尔夫斯堡来说，都会
是一个很好的组合。”此前，阿洛夫斯曾表示，
张稀哲与市场营销无关，并认为这对张稀哲

“不公平”。
作为球队的老大哥，又是曾经在德国踢

过球的留洋前辈，邵佳一昨天也特意谈到了
张稀哲：“这事无论是对中国足球和北京足
球，还是对稀哲自己，都是好事。希望他能
把握这次非常难得的机会。毕竟并不是每一
个中国球员都有出国的机会，很多优秀的中
国球员没有这样的机会。稀哲的能力没问
题，不过中超和德甲的联赛水平和比赛节奏
完全不一样。我相信，他完全具备在德国踢
球的能力，到了那里，希望他能快点安家，
最多第一个月住在酒店。在德国，运动员要
处理很多生活上的细节，这是平时在国内踢
球时感觉不到的。”

狼堡引进张稀哲事关赞助商
邵佳一建议小弟赴德后尽快安家

本周，中国足协正式下发通知，新一届
U19男足、U16男足将通过竞聘方式选拔
主帅。

此前，足协选帅方式屡遭质疑，外界盼
望足协对各级国字号主帅人选能够有更为
公开透明的选拔制度。

足协在 2009年和 2013年分别组织过
一次教练员竞聘，但诸如卡马乔、里克林
克、李霄鹏、郝伟、郑雄等国字号主帅，都是
直接由足协任命的主教练，而指定任命主
帅的方式因不够公开透明屡遭诟病。

此次，足协选择国青、国少主帅竞聘上
岗的方式得到认可，但设置的条件却限制
了一部分中青年优秀教练的竞聘机会，譬
如国青竞聘条件中，“具有担任男足U19国
家队或以上级别国家队教练员经历”，已经
将范围缩小至此前执教国字号队伍的教
练。业内一位教练表示：“国青、国少在整
个国字号队伍序列的重要地位没有被足协
充分认识到，选聘应尽量选拔最适合、最优
秀教练，设置的竞聘条件不够合理。”

国青国少主帅
竞聘上岗

珠海市政府近日在全力争取中超广州
富力队将主场迁移到珠海市。昨天，有消
息透露，珠海方面甚至直接联系足协，希望
成立珠海市足协，具备拥有职业队的条件。

国家重视足球，诸多大企业进入中超，
而各省市也在积极拥有一支职业球队。陕
西方面即以政策吸引中甲日之泉队主场迁
移到西安。而珠海市在近日则是全力公关
富力队主场迁移。据悉，珠海方面除了在
拿地方面给予政策外，还会每年支付富力
6000万到 8000万的资金赞助。珠海市甚
至与中国足协沟通，希望成立珠海市足协，
跳过省级监管单位，直接对接中国足协。

珠海市已开始整改体育场，为富力征
战中超、亚冠联赛达标做准备。

富力俱乐部副董事长陆毅回应称，“截
至目前，球队一直是以越秀山体育场作为
新赛季亚冠主场向主管部门申报”。但考
虑到广州市有恒大这支中超霸主存在、富
力拓展空间有限等情况，富力主场迁移可
能性不小。

珠海力促
富力主场落地

12 月 3 日，骑士主场以 111 比
108力取雄鹿。

骑士(9-7)四连胜。“三巨头”全
部上了 20分，凯文·勒夫三分球 8投
4中，得了27分 10个篮板，凯里·欧
文 28分 6次助攻，勒布朗·詹姆斯 26
分、10次助攻和5个篮板。

雄鹿(10-9)二连败。布兰顿·奈
特得了 27分、8次助攻和 6个篮板，
榜眼秀贾巴里·帕克 22 分 8 个篮板，
吉安尼斯·安特托孔波14分，梅奥12
分。

骑士对雄鹿的比赛一直咬的十
分紧。在上半场骑士替补乏力的情况

下，布拉特终于在第三节
上了一直没有上场时间的
迈克·米勒。最后时间勒
夫、欧文、米勒都各有关
键球的贡献，而詹姆斯则
抗住“砍詹”的压力，最
后时刻罚球精准，顶住贾

巴里·帕克和布兰登·奈特的火
热手感的压力。

赛后布拉特大方承认这场
比赛 MVP 是米勒，对米勒的
作用大加赞赏：“他给别的球
员自信心，他就是米勒。他打

球很聪明，他得到了7个篮板，投中
了几个关键球。他给了大家稳定性。
这就是老将的作用，他有几场没有
打，我们让他在很艰难的时刻上场，
他证明了自己。”

赛后面对自己多年的好战友，詹
姆斯更是不吝给米勒赞美之词：“我
和他在一起打球多年，我知道他怎么
可以有效率。今天他在场上证明了自
己。他是我们球队成功的关键，他对
我们十分重要，他创造的空间，让
我、勒夫、欧文都更有效的工作。”

（本版稿件均据新华社）

三巨头合81分
骑士逆转雄鹿


